

《单词百科:game-over是什么意思?game-over怎么发音?game-over的解释和用法》

英语单词game-over是什么意思?game-over怎么读?game-over怎么发音?简答网为您整理了game-over的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



game-over怎么读

game-over的读音: ['g eɪ m' ə ʊ v ə r]

game-over的意思

1、游戏结束

game-over的相关词组

1、come over big 大人物

2、go over big 走红,受欢迎;大受欢迎

- 3、argue over 就…争论[辩论];
- 4、arcade game (游戏机室里常有的) 电子游戏;
- 5、all over the world 全世界;举世;五洲四海;普天之下;
- 6、all over the place 到处, 各处, 满地;漫;满处;散乱;
- 7、all over the country 遍及全国;天南海北;
- 8、all over again (从头) 再一次;
- 9、all over 到处;历;周遍;浑身;
- 10、Adventure Game (电脑) 涉险游戏, 冒险游戏;
- 11、advantage over 优势
- 12、buy over 贿赂, 收买(某人);贿买;买通;收揽;
- 13、bubble over 抑制不住内心的喜悦;
- 14、brood over (气氛) 笼罩, 念念不忘, 计较(特指忿恨不满);
- 15、bring over 把(某人) 带回…;说服(某人) 改变主意;
- 16、brim over with 满溢;
- 17、brim over 满而溢出;盈溢;漫溢;
- 18、break over 吞没, 淹没;
- 19、bowl over 击倒, 使狼狈;
- 20、boil over 沸腾溢出;到了爆发点;发怒;

game-over的双语例句

- 1、I love that Yao and Tmac take over the game one after another.
姚明和麦迪统治了一场接一场的比赛,我很喜欢.
- 2、As it turns out, the game is all about making discoveries.

至于原来, 这款游戏是一回事作出的发现.

3、 It first flew over an Olympic stadium at the 1920 Antwerp Games.

首先在1920年的安特卫普奥运会的奥运馆上空飘扬.

4、 Jeff: There will be a handing-over andover ceremony in each and closing of the Olympic Games.

杰夫: 每后奥运会的闭幕式上都有会旗的交接仪式.

5、 Thick underbrush or woodland affording cover for game.

可供动物藏身的浓密的下层林丛或树林.

6、 Rediscover the culture and history of Buddhism through a hidden clue adventure game!

通过一场刺激的历险游戏来重新认识佛教历史与文化!

7、 Before inquiry into crossed the ligaments ACL reconstruction to recover from illness the nursing after operation.

探讨前交叉韧带(acl)重建手术后康复护理.

8、 Maybe I'll invite a few friends over to watch an old movie or a board game.

也许我会邀上几个朋友看一部老电影,或者玩玩棋盘游戏.

9、 The game's not over till the ref blows the whistle.

裁判吹响哨子, 比赛才算结束。

10、 Most of the Games'early controversies concerned judge, which was often incompetent and sometimes blatantly biased.

奥运会早期的大多数争议和裁判有关, 他们有时水平太低,有时明显偏颇.

11、 I have a feeling this game will be going to overtime, again.

我感觉这场比赛又会有加时的.

12、 The ball game has to stand over until tomorrow because of rain.

球赛因雨不得不推迟到明天.

13、China solidified its dominance in the overall medal standings at the Asian Games.

中国队巩固了其在亚运会中的奖牌绝对优势.

14、All the reporters rushed to the telephone to call in their stories when the game was over.

比赛结束时,所有的记者都冲到电话机房,用电话把采访的情况传递出去.

15、The brush provided a covert for game.

那块灌木丛为游戏提供了掩蔽物.

16、Covert action is a stunning 3 D action game, took place in Germany after World War II.

隐秘行动是一款惊人的3D动作游戏, 发生在二战后的德国.

17、About 500,000 and over a million wild animals died in the Colosseum games.

大约有500,000人和一百多万只动物死于角斗游戏中.

18、The running of Welsh rugby was left in chaos yesterday after a vote of no confidence in the game's overlords.

昨天, 在对威尔士橄榄球界几位巨头投了不信任票后, 该运动的管理陷入一片混乱。

以上是简答网为您整理的game-over怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于ga

me-

over的用法、game-

over的释义、game-over的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/game-over>